
司会 副幹事 村松 英和 君
ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪我らの生業 ♪今潮騒のまちへ

ゲスト 元防衛省 陸上自衛隊 陸上幕僚副長・中部方面総監 陸将

現防衛政策懇話会顧問 山下 裕貴（やました ひろたか）様

防衛政策懇話会会長

国際ロータリー第2780地区横須賀ロータリークラブ

パスト会長 吉田 清 （よしだ きよし）様

防衛政策懇話会副事務局長

国際ロータリー第2750地区東京調布むらさきロータリークラブ

谷中 邦彦（やなか くにひこ） 様

第2981回例会(第36回) 5月25日(木) 食事12:00～ 点鐘：12:30

皆さんこんにちは。
本日は当クラブでの講師をお呼びしての今年度、最終

卓話例会であります。会長リクエスト例会というよりは、
深沢会長エレクトのリクエスト例会だと思います。
お客様のご紹介を少しさせて頂きます。
山下・吉田両氏とは、JC時代よりお付き合いさせて頂

いており、30余年のお付き合いとなります。
JC当時では、松村友吉副会頭、そして私共々吉田さん

の後輩に当たり、観艦式等部隊見学ではお世話になりま
した。
当時は、防衛政策青年会議と言う会から始まり、後に

現防衛政策懇話会に名称変更し、現在に至ります。
山下様につきましては、後程、深沢会長エレクトより

ご紹介がありますので、割愛させて頂きます。
吉田様におきましては、近々では松村友吉ガバナー時

に、当地区大会におきまして、RI会長代理に横須賀ロー
タリークラブ所属の小沢一彦様がお見えになりました。
また、その際横須賀ロータリークラブの皆様も多数お

見えになり、その節は大変お世話になりました。
と言う事で、話は尽きないのですが、時間がもったい

ないのでこの辺で終わりたいと思います。
最後に、先週も冒頭お話をさせて頂きましたが、この

ところ暑くなったり、寒くなったりと、体調管理が難し
い日が続いておりますが、皆様お身体にはご自愛して頂
き、以上で会長挨拶とさせて頂きます。

ありがとうございました。

会長 岡村 延昌 君

バナー交換

RID2780地区の横須賀ロータリークラブとRID2750地区の東京
調布むらさきロータリークラブとのバナー交換をしました。



①6月1日11時30分より第13回理事会を開催します。役
員・理事方はよろしくお願いします。

幹事 奥川 将之 君

①5月20日、2620地区第4グループの新旧会長幹事会ゴル
フコンペ開催・ゴルフ同好会があり、当クラブより参
加した福崎君が3位になったとの事です。

②最終例会の出欠席を来週から取ります。会費を3000円
徴収しますのでよろしくお願いします。

③近隣ロータリーの日程変更通知を回覧しました。
④シンガポール国際大会の登録案内を回覧しました。
⑤次週から委員長退任挨拶となります。本日挨拶の順番
を棚の中に入れましたのでご確認下さい。

⑥本日お客様である山下様著書の新書販売会を行ってお
ります。是非、ご購入ください。

⑦チャーターメンバーの寺岡譲君の奥様が過日ご逝去さ
れましたのでご報告致します。

①本日例会終了後に、次年度理事会を開催します。
②6月1日18時より次年度クラブ協議会が開催されます。

それぞれ関係者の方、ご出席をお願いします。

「本人誕生祝」
浅原 博 君(S23.5.28)

「入会記念日」
深沢 英雄 君(H21.5.28)

「創立記念日」
青島 直久 君 青島ポンプ工業（株）（S17.5.26)

幹事 奥川 将之 君

副幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

RID2780地区 横須賀ロータリークラブ
（2013～2014年度会長）

吉田 清 君
岡村延昌会長、表敬訪問に来ました。
お世話になります。

本日の例会暫定出席率

時間の都合上、割愛。

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

RID2750地区
東京調布むらさきロータリークラブ

谷中 邦彦 君
岡村延昌会長、お世話になっております。
アフターコロナでやっと来れました。

岡村延昌君、深沢英雄君、奥川将之君
本日のお客様は山下様、吉田様、谷中様のご来訪
を心より歓迎致します。

青島直久君
去る5月23日に藤枝法人会の第11回定時総会が無事
に終わる事ができました。クラブの皆様には大変
お世話になりますが、宜しくお願い致します。

福﨑正展君
RID26260地区第4グループのゴルフコンペにてメン
バーとハンディに恵まれ、3位入賞できました。
ありがとうございました。

RID2780地区横須賀ロータリークラブ
吉田 清 様

RID2750地区東京調布むらさき
ロータリークラブ
谷中 邦彦 様

皆さん、こんにちは。吉田でございます。
実は山下様の訪問もあり、今日訪問させて頂きました。
同時に岡村会長の表敬訪問ということでまりいました。
1992年に、岡村さんと日本青年会議所の同期の役を務め
させて頂きました。どうぞよろしくお願い致します。

クラブ名になぜ紫という言葉が付いているか、
一つ目は東京武蔵野にあるクラブという事と、
二つ目は田園調布とはちょっと違う府中市の横にある調
布市にある事などからついていおります。
本日は、副事務局長を務めており、お邪魔させて頂きま
した。出会いに感謝します。ありがとうございます。



会員数
出席
数

出席率
5月11日
M-UP

5月11日
確定出席率

5月25日 60(60) 46名 76.67% 2名 70.00%

青島 直久 君（次年度理事会)
仲野 和則 君（次年度理事会)

卓話者：元防衛省

陸上自衛隊陸上幕僚副長

・中部方面総監

陸将

＊防衛政策懇話会 顧問

山下 裕貴 様

演題「日本の防衛」

山下様の経歴のご紹介、4月に本を出版されたとい
う事で、本の内容のご紹介、台湾有事は日本の有
事ということで卓話を頂きました。
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